



El premio de investigación alcanza su octava edición

ZAMORA. La Fundación Científica Caja Rural ha puesto ya en marcha la octava edición del premio de investigación para todos aquellos alumnos del campus Viriato interesados en llevar a cabo sus proyectos. Proyectos de un año de duración con una dotación máxima de 4.000 euros, cuyo plazo de inscripción expira el próximo 7 de mayo. Al acto de presentación acudieron José Miguel

Diego, director de la Fundación, así como Margarita Morán (Escuela Politécnica), y M^a Ángeles Serrano, vicerrectora de investigación de la Usal, quien se gratuló por la nueva Ley de la Ciencia aprobada en el Congreso, sobre todo en su parte relativa al mecenazgo de proyectos científicos. También se anunció el libro que verá la luz en breve, un estudio sobre el vino y su elaboración. ■